

宇陀市学校適正化推進委員会だより

学校適正化に関する答申書を手交しました

1 第11回宇陀市学校適正化推進委員会を開催しました！

令和5年12月27日(水)に市役所大会議室において、第11回宇陀市学校適正化推進委員会を開催しました。第10回の推進委員会で話し合われた内容により作成した答申の案について最終確認を行い、(1)宇陀市立小・中学校の適正化の具体的な在り方、(2)宇陀市立小・中学校の適正化により充実を期待する教育内容について、宇陀市教育委員会に答申しました。

2 答申書の手交を行いました

前回の推進委員会において、ほぼ答申の内容についてはかたまっていました。長きに渡り、審議してきた委員一人一人の宇陀市の学校に対する思いを教育委員会に答申するため、文言の細部に至るまで、委員間で慎重に確認を行いました。

最終、出席した全委員が立ち会う中、山本学校適正化推進委員会委員長より田淵教育長に答申書が手交されました。(答申書については、裏面のとおりです。)



3 推進委員会と今後のスケジュール

令和4年1月21日(金)に第1回目の会議を開催し、その後2年に渡って開催してきた推進委員会は、今回の第11回をもって全て終了しました。今後は、答申を受けた宇陀市教育委員会により、宇陀市の学校の在り方をより具体的に示す宇陀市学校適正化基本計画の策定が進められます。

※会議の詳細については右のQRコードまたは「宇陀市学校適正化」で検索して市のホームページをご覧ください。

